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第４回 観音寺市総合振興計画審議会 議事要旨 

 

 

 

開催日時   令和５年２月２０日(月) 19 時 00 分～19 時 30 分 

開催場所   観音寺市役所本庁舎２階 201、202 会議室 

出 席 者   13 名（欠席者 2 名）、事務局５名、事務局補 1 名 

 

【会議資料】 

資料１   「第２次観音寺市総合振興計画後期基本計画（案）」についてのパブリック・コメ

ント手続き実施報告 

資料２   第２次観音寺市総合振興計画後期基本計画（案） 

資料３   パブリック・コメント以降の修正箇所一覧 

資料４   用語・用字ルール 

資料５   第２次観音寺市総合振興計画後期基本計画 答申案 

 

 

【次 第】 

１. 開 会 

２. 会長挨拶 

３. 「第２次観音寺市総合振興計画後期基本計画（案）」についてのパブリック・コメント手続き実

施結果について 

事務局：「資料１」を用いて説明。 

会 長：パブリック・コメントについては０件であったとのこと。市民の計画への関心があまり

ないのか、計画への意見がなかったのかはわからないが、今の説明について何かご意見あるか。

特に意見がなければ、次に移る。 

 

４. 「第２次観音寺市総合振興計画後期基本計画（案）」の修正について 

事務局：「資料２・３・４」を用いて説明。 

会 長：説明いただいた。何かご意見あるか。 

委員③：7 ページに記載のある人口の部分について、令和２年の人口が 57,438 人となっている

が、市のホームページに記載のある人口とほとんど変わらない数値となっている。現状の人口

が、令和２年時点からほぼ減っていないということか。数値が違っているということがないか

確認して欲しい。 

事務局：計画書に記載させていただいている令和２年時点の人口は、国勢調査をもとにした数値

であり、市のホームページに記載のある人口は住民基本台帳の数値。調査によって少し数値の

差異がみられるところ、ご了承いただければと思う。 

委員③：転居した方が住民票を残しているかもしれないということか。 
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事務局：おっしゃる通りである。計画書７ページに推計値ではあるが、令和４年の 10 月１日時

点での人口を 56,000 人と記載させていただいており、現状ほぼ同じ人口となっている。 

会 長：他になければ、次に移る。 

 

５. 「第２次観音寺市総合振興計画後期基本計画（案）」の答申について 

事務局：「資料５」を用いて説明。 

会 長：説明いただいた。答申案の３つ目の項目に記載のある社会情勢の変化についても、子ど

も・子育てへの支援に関して、政府も今、前向きに考えているところ。高等学校の授業料への

支援や給食費の無償化が実現するような時代が来るかもしれない。社会情勢に沿った取組の実

施を進めてほしい。何か意見等なければ、こちらの答申書にて答申させていただく。 

 

６. その他 

事務局：こちらの計画案をもって、最終答申案とさせていただければと思うが、ご了承いただけ

るか。 

委 員：異議なし。 

事務局：誤字脱字や数値の誤り等、必要に応じて修正をさせていただく際には、会長一任にて修

正させていただければと思うが、こちらもご了承いただけるか。 

委 員：異議なし。 

 

事務局より今後のスケジュールについて説明した後、会長より最後のあいさつをいただいた。 

 

７. 閉会 

 

以上 

 


